

# MAGAZINE

## Hari Bhayangkara ke-77, Polres Malang Distribusikan Air Bersih Untuk Warga Dengkol Singosari

Achmad Sarjono - [MALANG.MAGZ.CO.ID](http://MALANG.MAGZ.CO.ID)

Jun 29, 2023 - 08:51



MALANG - Kepolisian Resor Malang, Polda Jatim, menggelar bakti sosial dengan memberikan fasilitas air bersih kepada warga di Kabupaten Malang.

Petugas menurunkan 2 truk tangki berisi air bersih di Dusun Krajan, Desa Dengkol, Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang, Rabu (28/6/2023).

Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana melalui Kasihumas Polres Malang Iptu Ahmad Taufik mengatakan, bakti sosial yang dilakukan merupakan bagian dari rangkaian menyambut Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

Sebelumnya, Pores Malang dan Polsek jajaran telah menggelar kegiatan sosial lain seperti pemeriksaan kesehatan gratis, donor darah, hapus tattoo, hingga pemberian ribuan paket sembako untuk warga yang membutuhkan di wilayah Kabupaten Malang.

“Dalam rangka menyambut hari Bhayangkara ke-77, Polres Malang menggelar kegiatan bakti sosial, bakti sosial, bantuan sosial, bedah rumah termasuk penyediaan air bersih ini,” kata Iptu Taufik saat ditemui di Polres Malang, Rabu (28/6).

Ia menambahkan bantuan yang diberikan ini juga sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat.

“Sekaligus menunjukkan kedekatan Polri dengan masyarakat dalam upaya memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat menuju Polri Presisi,” jelas Iptu Taufik.

Selain memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, kehadiran Polri harus memberikan manfaat yang positif bagi masyarakat.

“Kehadiran Polri harus menjadi solusi di tengah permasalahan masyarakat,” ujar Iptu Taufik.

Dalam kesempatan tersebut, pihaknya melalui Polsek Singosari menurunkan dua mobil tangki berisi air bersih dengan kapasitas 4000 liter dan 5000 liter untuk dibagikan kepada warga di RT 01 dan RT 04 Dusun Krajan, Desa Dengkol, Kecamatan Singosari.

Kebutuhan air bersih tersebut dapat dimanfaatkan oleh sedikitnya 350 KK yang mengalami kesulitan air bersih akibat tandon dan pompa air yang selama ini menyuplai kebutuhan air warga mengalami kerusakan.

“Tandon dan pompa air swadaya milik warga mengalami kerusakan, perbaikan setidaknya memakan waktu sekitar 7 hari,” ujar Iptu Taufik.

Pihaknya akan terus memberikan bantuan air bersih kepada warga secara berkala hingga proses perbaikan pompa selesai.

Kepolisian berharap, bantuan yang diberikan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat.

“Harapannya bakti sosial yang dilakukan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat,” pungkasnya.

Sementara itu, Siti, salah seorang warga Dusun Krajan, mengucapkan banyak terimakasih atas bantuan yang telah diberikan. Dengan adanya bantuan air bersih di wilayahnya ia berharap masalah kekurangan air bersih semoga dapat segera teratasi.

“Terimakasih Bapak Kapolres Malang dan jajarannya dan selamat Hari Bhayangkara Ke-77, semoga Polri makin jaya dan makin dekat dengan masyarakat,” ungkapnya. (\*)